

14.10.20

## Deutsch-Polnische Automotive-Konferenz online: Wie reagierte die Automobilindustrie auf COVID-19?

Die Konferenz der AHK Polen soll als Diskussionsforum zwischen Expert\*innen und Unternehmensvertreter\*innen aus der Automobilindustrie dienen. Der Fokus liegt auf der aktuellen Lage der Branche und ihrer Zukunft. Es werden auch die Herausforderungen besprochen, die der Branche bevorstehen und Möglichkeiten gesucht, wie der Automobilmarkt beleben erneuert werden könnte. Schließlich wird ein Blick in die Zukunft der Automobilbranche geworfen: Wie wird sie sich nach COVID-19 verändern? Welche Trends werden neue Wege für die Entwicklung des Automobilmarktes weisen? Einen wesentlichen Bestandteil der Konferenz wird eine Reihe von individuellen B2B-Gesprächen bilden, bei denen die Firmenvertreter\*innen neue Geschäftskontakte knüpfen können.

An der Konferenz werden ca. 250 Vertreter\*innen der Automobilbranche aus Polen und Deutschland – Hersteller\*innen von Fahrzeugen und Komponenten sowie Vertreter\*innen aus Clustern und Fachverbänden – teilnehmen. Die Veranstaltung findet in deutscher und polnischer Sprache statt und wird übersetzt.

- Termin: 14.10., 9:30-14:00 Uhr
- Ort: online

Weitere Informationen sowie Anmeldeöglichkeiten finden Sie **hier**.